Fecha	Sección	Página
24.11.2009	Primera	10

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



CON ESO de que los legisladores tuvieron puente vacacional

cuando el resto de los mortales tuvo que trabajar, **Manlio Fabio Beltrones** sí que lo aprovechó.

EL SENADOR hizo las maletas y de la mano de su esposa se fue este fin de semana a **Las Vegas**, en donde se hospedó en el hotel del momento: el complejo **Wynn-Encore**.

Y NO SE TRATA de cualquier hotelito de medio pelo. Nada de eso. El **Wynn** ostenta, en buenas calificaciones, más estrellas que una noche despejada en el patio del **Senado**.

OTRO QUE andaba por ahí era el ex elbista **Tomás Ruiz**, ahora convertido en asesor económico del gobierno de **Veracruz**.

¿SERÁ QUE su visita al casino fue para luego enseñarle a **Fidel Herrera** a apostar con las participaciones federales? Es pregunta que se juega su resto.

PARA DESGRACIA de la equidad de género, finalmente el Consejo de la Judicatura se convirtió en El Club de Toby: no se admiten niñas.

LUEGO DE QUE la **Suprema Corte** decidió ignorar la cuota para mujeres en la integración del organismo, el presidente **Felipe Calderón** hizo exactamente lo mismo.

ESTE JUEVES se hará oficial el nombramiento de **Daniel Cabeza de Vaca** como nuevo integrante del **Consejo de la Judicatura**, en sustitución de la última mujer que quedaba ahí: **María Teresa Herrera**.

AHORA para que vuelva a haber presencia femenina en el **CJF**, hay dos opciones: que una mujer asuma la presidencia de la **Corte**, y por lo tanto de la Judicatura.

O LA OTRA: que el **Senado** proponga como consejera a una mujer en el 2012. Pero si no lo ha hecho en 15 años que tiene de creado el **CJF**, como que la equidad de género no tiene muchas esperanzas.

iVAYA DESPLIEGUE de eficacia el que se vio en **Navolato**! Lástima que no fue de las autoridades, sino de los narcotraficantes.

NO ES POR andar criticando de más, pero no se entiende cómo un convoy de la muerte –integrado presuntamente por i26 camionetas!– se puede pasear por aquella ciudad de **Sinaloa**, sin levantar siquiera sospechas.

LO QUE ES PEOR: el centenar de delincuentes que viajaban en el convoy no andaba de paseo: levantaron personas y hasta las ejecutaron, a plena luz del día. ¿Y las autoridades? Ni sus luces.

BUENO, NO, en realidad las autoridades sí aparecieron con toda la fuerza de la ley... ya que el convoy se había retirado.

ANTES de encariñarse con su nueva "cuera", **Felipe Calderón** se deshizo de ella.

RESULTA QUE durante su visita a **Tamaulipas**, el gobernador de la entidad, **Eugenio Hernández**, le regaló una hermosa chamarra típica de la región.

CALDERÓN bromeó diciendo que ya llevaba su propia "cuera", refiriéndose a su esposa **Margarita Zavala**.

PERO COMO la fina prenda con que lo obsequiaron tiene un valor aproximado de 10 mil pesos –y un funcionario público no puede recibir regalos tan caros–, al Presidente no le quedó más que quitársela y enviarla a la Secretaría de la Función Pública.

AHÍ DECIDIRÁN si la prenda se dona a alguna institución o se destina a alguna exhibición de fomento artesanal. ¡Adiós, cuera!



Página 1 de 1 \$ 18444.00 Tam: 212 cm2 DSOLIS